

Liebe/r MagerHof Kunde/In,
liebe/r MagerHof CaféBesucher/In,
liebe/r MagerHof Marktkunde/In,
lieber MagerHof SOLAWI Teilnehmer/In,

Karben, Dezember 2025

viele von Ihnen haben uns gefragt, wie es uns jetzt mit den großen Veränderungen hier auf unserem Hof geht. Wir sind immer noch sehr froh diese Entscheidung getroffen und umgesetzt zu haben. Unsere durchschnittliche Schlafenszeit hat sich normalisiert, was unsere Lebensqualität sehr verbessert hat. Wir haben wieder mehr Freude und Energie, was uns etwas Raum gibt um auch persönliche Interessen zu pflegen. Unsere aufgeschobenen und liegengebliebenen Aufgaben, die wir aus Zeitmangel nicht geschafft haben, bauen wir langsam ab. Auch das schafft Entlastung.

Wir sind sehr zufrieden und froh, dass unser HofCafé gerne angenommen wird und sich viele daran erfreuen. Im Januar hatten wir mit einem verkleinerten Café gestartet und nach und nach den Raum renoviert und erweitert. Wie von selbst fanden sich gemütliche Möbel wie aus Omas Wohnzimmer und so gestaltete sich eine gemütliche Atmosphäre heraus. Zu unseren Gästen zählen auch viele Kinder. Für sie haben wir Sandkästen besorgt, Trettraktoren und Fahrgeräte bereitgestellt, die Spielküche unserer Kinder aufgestellt und im Herbst Spiel- und Bastelangebote im windgeschützten, blauen Pavillon angeboten, damit auch sie sich wohl fühlen. Dann haben wir das Kuchensortiment erweitert. Die Nachfrage nach veganem Kuchen und das saisonale Obstjahr bestimmen unsere neuen Ideen. Für neue Rezepte ist Ria zuständig und so kommt ihre Qualifikation als Bäckermeisterin doch noch zur Geltung. Das gemeinsame Backen mit Cersten in der kleinen Backstube hat sich gut eingespielt und da Cersten und Ria einen ähnlichen Musikgeschmack haben harmoniert das Arbeiten bei guter Musik bestens.

Unsere solidarische Landwirtschaft startetet das SOLAWI-Jahr mit riesigen Frühkartoffeln, bedingt durch ausgiebigen Regen zum passenden Zeitpunkt. Überhaupt waren während des Sommers der Wechsel zwischen Sonnenschein und Regen so gut verteilt, dass fast alle Gemüsekulturen eine reiche Ernte hervorbrachten. Allerdings war der Herbst dann doch so regenreich, dass sich die Kartoffelernte bis weit in den Oktober und das Ernten unseres Lagergemüses bis in den Dezember hinzogen. Leider musste unsere alljährliche Ernteaktion erst wegen Regen und dann wegen starken Frostes ausfallen. Wir hoffen sehr, dass sie im kommenden Jahr wieder stattfindet. Schließlich ist es eine tolle Gelegenheit sich als SOLAWI-Gruppe beim Tun zu erleben und die gemeinsame Ernte ins Lager zu bringen. Im Ackerbau brachten die Feldfrüchte eine etwas überdurchschnittliche Ernte. Doch hatte dies zur Folge, dass beim Getreide häufig keine Backqualität erreicht wurde und die Kartoffelnachfrage die Übermengen nicht abdecken kann. Beides führt zu geringeren Erzeugerpreisen. Ihr Einkauf direkt bei uns und im besonderen Maße die Teilnahme an der SOLAWI ermöglicht faire Preise. Herzlichen Dank dafür!

Unser Marktstand bekam ein neues Gewand, nachdem die alten Planen unschön und rissig geworden waren. Jetzt erstrahlt er in grün-weiß. Wissen Sie noch wie die Farben zuvor waren?

Endlich haben wir es geschafft den Bestellservice einzurichten. Sie können unter bestellung@bioland-magerhof.de Kartoffeln, Getreide und unsere Nudeln vorbestellen, im Café bezahlen und aus dem SOLAWI-Abholraum am Hof mitnehmen. Unsere Homepage ist neu gestaltet. Hier erfahren Sie immer das Neueste vom MagerHof. Den Betrag für ein Weihnachtsgeschenk spenden wir dieser Jahr an:
Ärzte ohne Grenzen und den Diakonieverein in Karben



[Diakonieverein Karben e.V.](#)



Wir wünschen Ihnen ein gesegnetes und fröhliches Weihnachtsfest sowie ein gutes und gesundes Neues Jahr 2026. Wir hoffen, dass es im neuen Jahr immer genug Regen und Sonnenschein und mehr Frieden zwischen den Menschen gibt.

Ria und Sebastian Mager mit dem gesamten MagerHof-Team